

II PLAN DE HUMANIZACIÓN

El **II Plan de Humanización de la Asistencia Sanitaria** de la Comunidad de Madrid 2022-2025, pretende dar continuidad a la estrategia de mejora de la Humanización de la Asistencia Sanitaria, como un modelo dinámico y continuo, revisable en el tiempo, que busca seguir contando con la alta implicación de los profesionales para continuar impulsando la cultura de la Humanización y con el fin de que impregne a toda la organización.



El II Plan de Humanización de la Asistencia Sanitaria de la Comunidad de Madrid pretende alcanzar a todos los centros, servicios y unidades de la Consejería de Sanidad (hospitales, centros de Atención Primaria, SUMMA112 y servicios centrales) y que la consecución de sus objetivos tenga un impacto directo en los pacientes, sus personas significativas, los profesionales y la sociedad en su conjunto, a través del establecimiento de una serie de medidas que permitan avanzar y profundizar en el concepto y valor de la humanización durante la asistencia sanitaria, centrándose en la persona desde su perspectiva holística, así como adaptándose a sus necesidades reales.

El Plan sigue avanzando en la estrategia de mejora de la humanización de la asistencia sanitaria mediante diferentes líneas de actuación, agrupadas en cuatro ejes estratégicos, que ponen el foco en la persona como centro de la atención, en las infraestructuras, entornos y espacios donde se desarrolla esta atención, en los profesionales como agentes clave de humanización, así como, en el impulso del liderazgo y de una organización humanizada.

El Plan está disponible para su consulta en <https://saludanv.salud.madrid.org/Humanizacion/Paginas/II-PlanHumanizacion.aspx>

ESCUELA MADRILEÑA DE SALUD

Aula Virtual: La tecnología al servicio de cuidadores, familiares y enfermos con demencia
7 julio. 17:00h

Son pocas las actividades de la vida diaria que no se hayan visto modificadas de alguna forma por la aplicación de las nuevas tecnologías. Su incorporación desde hace ya varias décadas ha mejorado nuestra calidad de vida en muchos aspectos. En el ámbito sanitario y asistencial, estas tecnologías han sido determinantes para la mejora de los pacientes y para facilitar las tareas de sus cuidadores y familiares.



Para las personas con demencia en cualquiera de sus fases, la utilización de dispositivos tecnológicos permite que la vida diaria de los enfermos sea más fácil y autónoma, pueden residir con seguridad en su vivienda habitual por más tiempo y, gracias a la monitorización de ciertas actividades pueden tener una intervención rápida en caso de un percance.